

BERITA TERBARU

Korem 132/Tdl Gelar Latihan Posko I TA 2024 Dalam Kesiapsiagaan Potensi Bencana Alam

Patar Jup Jun - MOROWALI.BERITATERBARU.CO.ID

Sep 11, 2024 - 17:36



PALU, Sulawesi Tengah- Dalam rangka meningkatkan kesiapsiagaan dan kemampuan menghadapi potensi bencana alam, Korem 132/Tadulako menggelar Latihan Posko I di Markas Korem 132/Tadulako, Kota Palu.

Latihan ini bertujuan untuk menguji prosedur dan koordinasi antar instansi terkait dalam menanggulangi terjadinya bencana alam, seperti Gempa bumi, Tsunami dan Likuifaksi, yang pernah terjadi mengancam wilayah Sulawesi Tengah.

Rabu/12/09/2024

Korem 132/Tdl merupakan satuan kewilayahan dalam melaksanakan Operasi Militer Selain Perang (OMSP) diantara tugasnya adalah melaksanakan tugas bantuan kepada pemerintah daerah dalam menanggulangi terjadinya bencana alam.



Amanat Pangdam XIII/Mdk Mayjen TNI Chandra Wijaya yang di bacakan Kapoksahli Pangdam XIII/Merdeka Brigjen TNI Wakhyono, S.Sos., M.I.P, mengatakan, bahwa diselenggarakannya kegiatan Latihan Posko I ini, pada dasarnya bertujuan untuk meningkatkan kesiapan satuan dalam menghadapi setiap tugas yang diberikan Komando.

Latihan ini juga diharapkan dapat meningkatkan kemampuan Komandan dan Staf Korem 132/Tdl dalam melaksanakan Prosedur Hubungan Komandan dan Staf. Penguasaan mekanisme hubungan Komandan dan Staf sangatlah penting untuk memudahkan proses pengambilan keputusan yang cepat dan tepat serta pelaksanaan kegiatan yang terukur, terawasi, dan terkendali dengan baik, tegas Kapoksahli Kodam XIII/Mdk.

Brigjen TNI Deni Gunawan S.E., menekankan pentingnya latihan ini sebagai upaya untuk meningkatkan kesiapsiagaan dan kemampuan prajurit dalam menghadapi berbagai situasi yang mungkin terjadi di wilayah Korem 132/Tdl. Latihan Posko I ini bertujuan untuk menguji dan meningkatkan kemampuan komandan dan staf dalam merencanakan, mempersiapkan, dan mengendalikan operasi.

"Diharapkan melalui latihan ini, kita dapat meningkatkan sinergi dan koordinasi antar satuan, sehingga kita siap menghadapi segala kemungkinan ancaman yang dapat mengganggu stabilitas keamanan di wilayah tugas kita," ujar Brigjen TNI Deni Gunawan.

Latihan ini diharapkan dapat meningkatkan profesionalisme prajurit Korem 132/Tdl dalam menjalankan tugas pokoknya serta mampu beradaptasi dengan dinamika situasi di lapangan.

(PATAR JS & Penrem_132/Tdl)